

## **Etappe 14. Fahrradfahren heißt Fahrradfahren und die 1000 Kilometermarke**

by Konrad Magirus - Donnerstag, Juli 16, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/etappe-14-fahrradfahren-heisst-fahrradfahren-und-die-1000-kilometermarke/>

Nach der langen Etappe am Vortag ging es mit schweren Beinen auf rund 60 Kilometern weiter Richtung Landshut.

Die erste Feststellung des Tages war, dass man manchmal nicht viel erlebt und nur in die Pedale treten muss.

Und so war das Erlebnis des Tages bereits in Kehlheim, als ein älterer, geheimnisvoller Mann mit den drei CJD-Botschaftern ins Gespräch kam und ohne Karte oder Handy den besten Weg nach Landshut erklärte. Nach kurzer Begleitung und weiteren Erklärungen fuhren die Jungs zu dritt weiter.

#### **Etappe 14. Fahrradfahren heißt Fahrradfahren und die 1000 Kilometermarke, 07-16-2020.**

Es ist beeindruckend, wenn man lange Wegstrecken im Kopf hat und keine Navigation braucht. Zum Glück sind aber unsere Radler mit dem Handy unterwegs und können so immer und ohne große Umwege das neue Tagesziel finden.

Die zweite Feststellung des Tages: [die 1000 Kilometermarke ist gebrochen](#). **Herzlichen Glückwunsch dazu!!!!** Es folgen weitere 2.500 spannende und ereignisreiche Kilometer durch Deutschland mit Einrichtungsbeuschen und sicherlich tollen Erfahrungen.

Nun steht aber ersteinmal ein Erholungstag auf dem Programm. Dies haben sich die Drei auch wirklich verdient.

---